



Comunicado de prensa

17

FECHA: 31/10/2022

28 RALLYE LA NUCÍA MEDITERRÁNEO TROFEO COSTA BLANCA

La organización recuerda a los aficionados que 30' antes del inicio del rallye no se puede caminar por el tramo

La Nucía será, del 3 al 5 de noviembre, sede del 28 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca', la penúltima cita del Supercampeonato de España de rallyes (S-CER), una prueba que transcurre por 36 municipios del interior de la provincia de Alicante y que presenciarán durante las jornadas del viernes y sábado miles de aficionados en los tramos. La seguridad es uno de los apartados fundamentales para el perfecto desarrollo de la carrera y en ella, además de los efectivos de seguridad, comisarios y demás personal de la organización, deben colaborar todos, incluidos los espectadores.

Son numerosas las normas que el buen aficionado a los rallyes debe cumplir y que han de estar muy presentes en todo momento. Una de ellas es que **30 MINUTOS ANTES** del paso del primer participante, **NINGÚN AFICIONADO DEBE CAMINAR POR EL TRAMO**. Es una medida fundamental para prevenir accidentes y en la que hace especial hincapié tanto la organización del 28 Rallye La Nucía Mediterráneo Trofeo Costa Blanca, como la Federación Española de Automovilismo.

Es también importante que los aficionados que acudan a presenciar el rallye cumplan escrupulosamente las siguientes medidas:

- Seguir en todo momento las indicaciones de los comisarios y fuerzas de seguridad.
- Elegir un punto para ver el rallye y no moverse durante el desarrollo de la carrera.
- Presenciar la prueba desde un lugar elevado.
- Hay que llegar con el tiempo suficiente a los tramos cronometrados para no encontrar los accesos cerrados.
- No situarse en las curvas ni en aquellos sitios señalizados con cinta roja o con carteles que prohíban la presencia de público.
- Dejar libres las escapatorias de los coches y las salidas de emergencia.
- Actuar con prudencia cuando se circule por las carreteras de la zona de influencia del rallye y tramos de enlace.
- Estacionar los vehículos correctamente, sin bloquear el paso.
- No hay que dejar basura en los tramos. Hay que llevársela y depositarla posteriormente en papeleras o contenedores.

Más información sobre el rallye puede consultarse en la web oficial de la carrera www.rallyelanucia.com

Un saludo. Gabinete de Prensa del 28 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'



Automóvil Club AIA

GABINETE DE PRENSA: 625637441 E-Mail: prensa@rallyelanucia.co

Página web: www.rallyelanucia.com